
				   REQUERIMENTO Nº 02/2011	

				   O Vereador abaixo subscrito, após ouvido o Plenário, solicita o envio deste a Sua
Excelência Ilca Corral Mendes Domingos Prefeita Municipal, requerendo a mesma  que seja
viabilizado estudos quanto a implantação da guarda municipal ou seja feita a qualificação dos
servidores públicos que exerçam a função de guardas e vigias nos órgãos públicos
municipais.

				      JUSTIFICATIVA:
 
				    
                                                                 O intuito da Guarda Municipal será realizar um
trabalho de prevenção, por meio de rondas, garantindo o bem estar da população e a
preservação do patrimônio público, ou ainda, seja oferecida qualificação aos servidores
públicos que atualmente exerçam as funções de vigia, cujas pessoas que  compõem hoje o
quadro, reconhecidamente não receberam treinamento adequado para exercer a função e,
preocupado com possíveis desvios ou extrapolação das funções em razão da falta de
capacitação e ou qualificação, motivaram o presente requerimento. 

				       Sala das Sessões em 30 de maio de 2011

				       VER. HENRY BARCELOS CEOLIN


